



Projet digitale chorale

publié le 28/06/2017 - mis à jour le 29/09/2017

Descriptif :

Le smartphone comme instrument au sein d'une création

Le projet Digitale chorale met en oeuvre une création vocale et instrumentale où le smartphone devient un instrument de musique grâce à l'application Smartfaust. Le projet a été construit en collaboration avec :

- deux classes de 6e du collège Jardin des plantes de Poitiers
- une classe de Cm2 de l'école Paul Bert de Poitiers
- une artiste associée, Claire Bergerault
- le lieu multiple de l'Espace Mendes France de Poitiers



Digitale Chorale (Video Vimeo)

Ce film raconte la création par Claire BERGERAULT d'un concert à base de chants d'élèves et de smartphones (équipés des applications Smartfaust, créées par le GRAME de Lyon), accompagnée par les professeurs d'éducation musicale du collège du Jardin des Plantes (Poitiers) et l'équipe du Lieu multiple/EMF, le tout dans le cadre d'un PEAC soutenu par la ville de Poitiers...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.